



## Der Schmetterling.

Heute war ich auf dem Meere, erzählte der Sonnenstrahl.

Ich schein gern auf das Meer, denn es ist sehr lustig da. Große und kleine Dampfschiffe, Fischerboote und Segelschiffe fahren da; aber die letzten gefallen mir am besten. Die schönen weißen Segel sehen beinahe so aus wie zwei große weiße Flügel, und so kann man ganz gut von weitem ein Segelschiff für einen großen weißen Schmetterling halten.

Ja, am Meere ist es lustig.

Einen guten Kameraden habe ich da — den Wind. Der ist fast immer dort. Der Wind und ich, wir spielen mit den grünen Wasserwellen; er bläst und bläst, so daß sie alle übereinanderkugeln und die Schiffe anfangen zu schaukeln. Und ich, ich werfe ein goldenes Licht auf die Wellen, daß sie glänzen und leuchten. Manchmal sieht es aus, als ob lauter Goldstücke darin herumschwimmen; manchmal sieht man aber auch bloß einen langen, goldenen Streifen. Dann könnte man glauben, das sei eine goldene Brücke, die über das Meer führt.